

2018.5.12

# 農業経済科通信



新年度が始まって1ヶ月が経ちました。それぞれ新しい環境になれ、目標を持って学校生活を過ごしています。

3年生は進路を見据えて資格や勉強に努力する様子が見られ、2年生はビジネス文書検定に向けて集中して授業を受けています。1年生は学校に慣れてきた様子です。

## 学科集会

4月17日(火)に学科集会を行いました。農業経済科のこと、進路のこと、自分でもよく考えてみてください。

また、昨年度の**現場実習の様子**について、3年生から説明がありました。スライドに実習の様子をまとめ、発表をしてくれました。現場実習は2年生が行います。興味がある人は農業経済科の先生に声を掛けてください！



リハーサルの様子      プロジェクターを使って発表します

## 検定試験に向けて

農業経済科は、毎年多くの検定試験が実施されています。**6月24日(日)**には**全商簿記検定試験**があります。3年生が毎日放課後に自主的に残って簿記の試験に向けて勉強しています。2, 3年生が**7月1日(日)**に受検する**ビジネス文書検定**もあります。2年生は

初めてのビジネス文書検定に向けて授業中に正確に早くタイピングする練習をしています。4月からの1ヶ月間で、10分間に入力できる文字数がどんどん増えています！！ 検定日まで油断することなく努力しましょう！



1年生と2年生の授業の様子

## 中間テスト

休み明けの15日から17日まで中間テストがあります！！しっかりと出題範囲と日程と確認して良い点数が取れるように勉強してください！

特に1年生は初めてのテストです。中学校までと違い、高校は進級にも進路にも成績が重要になってきます。日頃から授業をきちんと聞いて理解を深めてください。

毎月末に農業経済科通信を発行しています！ 農業経済科の様子や資格取得試験の情報、行事の様子などを配信しています！ 農業科通信は生徒に配布するほか、水戸農業高校のHP上にも掲載しているので是非ご覧ください♪

こちらのQRコードから  
農業経済科のページに飛  
べます♪ →

